

## Normal ? Paranormal ? Pas du tout normal... ? (2) - 1/2

Suite à vos réactions sur mon dernier article ("Normal ? Paranormal ? Pas du tout normal... ?") j'ai décidé d'en réécrire un sur le sujet. En fait, j'ai vu que mon premier article était plus axé sur les arguments contre ce que voulait prouver l'ésotérisme (comme un contre-exemple en maths) sans pour autant développer les arguments qui affirmaient les thèses ésotériques. Je dédie donc cet article aux arguments "pour", mes idées n'en sont pas moins les mêmes...

Suite à vos réactions sur mon dernier article ("Normal ? Paranormal ? Pas du tout normal... ?") j'ai décidé d'en réécrire un sur le sujet. En fait, j'ai vu que mon premier article était plus axé sur les arguments contre ce que voulait prouver l'ésotérisme (comme un contre-exemple en maths) sans pour autant développer les arguments qui affirmaient les thèses ésotériques. Je dédie donc cet article aux arguments "pour", mes idées n'en sont pas moins les mêmes.

En surfant sur Internet et en parcourant les sites ésotériques, j'ai découvert qu'il s'y cachait tout un monde en fait. Et on pourrait penser (comme moi avant) que les personnes pratiquant l'ésotérisme étaient des personnes sombres, habillées style gothique et l'air méchant ! Il n'en est RIEN ! Les personnes qui le pratiquent vont du simple petit particulier jusqu'au chef d'entreprise (si si, je vous jure !). En général ces derniers consultent les domaines de la voyance et des prédictions (ben oui, faut bien faire marcher la boîte !). Les particuliers ne pratiquent l'ésotérisme qu'à des fins personnelles en général (comme les formules magiques pour avoir de l'argent, de la chance, pour tomber amoureux...).

Mais bon, là je m'égare. Tout d'abord il faut distinguer deux choses dans l'ésotérisme : la magie et les sciences occultes (ne vous trompez pas sur les sens de "occulte" cela ne veut pas dire noir ou sombre mais plutôt "caché"). La magie fait appel à des formules, des signes, des gestes, des préparations, des paroles... pour atteindre un but (personnel ou commun). Les sciences occultes utilisent plutôt l'esprit (c'est pour ça que c'est si difficile dit-on...).

Personnellement, je me suis beaucoup intéressé sur les sciences occultes car c'était la télékinésie qui m'intéressait le plus (cf mon précédent article^^). En surfant, j'ai trouvé plusieurs témoignages assez troublants de personnes qui la pratiquaient. La chose qui m'a le plus frappé, c'est le fait que presque tous les témoignages concordent. Par exemple, après avoir déplacé un objet par la pensée, ces personnes souffraient d'un mal de crâne épouvantable, et le déplacement était dérisoire (un craton à papier sur 3cm, sans le maintenir en l'air). Autant dire UE ce n'est pas très (voire même pas du tout) encourageant ! D'autres qui la pratiquaient depuis assez longtemps (3ans environ) ne souffraient plus (ou quasiment plus) et déplaçaient les objets sur des distances allant de 10cm à 10m.

Mais le témoignage le plus intéressant fût sans doute celui qui parlait de ce que j'appelle la "télékinésie à haute échelle"; le témoin raconte que certaines seraient douées d'un don de télékinésie si puissant qu'elles pourraient même modifier la structure atomique de la matière, modelant ainsi toutes choses. Le plus incroyable (mais vraiment pas croyable de tout !) c'est qu'une telle personne pourrait dominer le monde (comme rien ne peut l'atteindre...), créer des bombes si puissantes qu'elles pourraient totalement vitrifier un continent entier ! Mais aussi empêcher des réactions nucléaires de se produire (principe de la fission).

Mais il n'y a pas que la télékinésie, il y a la lévitation (pas besoin d'en parler, tout le monde sait ce que c'est, en plus y'a presque rien à dire), la carthomancie (j'ai pas très bien compris ce que c'est... ^^) et le magnétisme qui est de moins en moins controversé car la science serait bientôt en mesure de l'expliquer.

Venons-en à la magie maintenant. Alors là c'est autre chose. C'est quelque chose de vraiment très amusant ! Pour parler de la magie il faudrait un livre, je n'ai pas un livre, donc je vais résumer. Pour pratiquer la magie il faut tout un tas d'objets, comme un chaudron, des potions qui ont des noms bizarres, et bien sûr LA BAGUETTE MAGIQUE ! La magie se compose de nombres de formules qui ont des effets surprenants, il existe plusieurs sortes de magies (vous connaissez déjà la magie blanche et la magie noire... et bien il y en a d'autres). Ce qui est super, c'est UE vous pouvez faire VOUS même vos formules, vos rites etc...

## Normal ? Paranormal ? Pas du tout normal... ? (2) - 2/2

Alors maintenant, ce que j'aimerais, c'est qu'une personne qui pratique l'ésotérisme vienne, nous en parle en plus approfondi et nous apprenne à faire de choses (comme de la télékinésie). Ah oui au fait, l'un d'entre vous m'avait demandé sur quel site j'avais trouvé tout ça, alors comme je suis allé sur trop de sites, je vais vous dire qu'il faut faire ceci : allez sur google, tapez comme recherche : "télékinésie" ou "magie" ou "ésotérisme" et vous devriez trouver.